

やっぱり今年も

# Super

# 3

令和5年7月14日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## だ～れも覚えていないゲーム集会の朝



いったい、いつのことだったのだろう。最後に全校児童がそろってのゲーム集会が行われたのは。教員はもちろん、子ども達も、誰も記憶にない『全校ゲーム集会』を行いました。

ところが開始直前、雨がぼつりぼつりと降ってきます。急遽職員室で会議を行います。「気持ち的には、このままやりたいな」雨雲レーダーをチェックする教員も。

とか言っているうちに、校庭にはどんどん子どもたちが出てきています。ザーッと降り出して諦めがつくまで、やるしかないだろう。



全校朝会時にはない、異様な興奮した雰囲気在校庭に漂っています。







集会委員会の児童が、背中にしよったランドセルに一文字ずつ書いてある紙を貼り付けて、逃げ回ります。制限時間内に追いかけて、文字を集めて並び替えて正解となる言葉をあてます。低と高との2つに分けて、文字を探して走り回りました。

みんな、外に出る。ゲームをする。とても楽しかったようです。うれしそうな顔で、教室に戻っていきました。先生方もうれしそうでした。

正解は・・・おうちに帰ってきたお子さんからきいてください。



家庭科の授業で『洗濯』を学びました。これからは、だれもがこのぐらいのことは自分でできないと困ってしまう時代となるでしょう。

今日からは自分の靴下は自分で洗えますから。学校で学んだことを、日々の生活に生かしていく、第三小学校の基本方針です。

でも、洗濯はためないで、できれば毎日するといいですよ。